



## Kapten PSIM Jodi Kustiawan Cedera Lutut

YOGYA (MERAPI) - Kapten PSIM Yogyakarta, Jodi Kustiawan harus menepi dari latihan karena mendapat cedera lutut. Tim medis dan fisioterapis PSIM memprediksi Jodi bakal istirahat penuh selama sepekan bahkan lebih tergantung dari pemeriksaan pada Jumat (19/8) besok.

Fisioterapis PSIM, Dicky Fathurohman memberikan saat ini Jodi sudah mendapat penanganan pertama untuk mengempeskan bengkak di lututnya. "Untuk saat ini dilakukan penanganan cedera akut dulu untuk cedera lututnya. Setelah bengkaknya berkurang akan dilakukan pemeriksaan MRI untuk mengetahui spesifik cedera Jodi," beber Dicky.

Dokter tim PSIM, Rudolf Noer menambahkan Jodi salah tumpuan ketika melompat lalu terkena benturan pada lututnya. Penanganan sekaligus perawatan cedera lutut ini harus hati-hati sehingga tim dokter akan mengumpulkan data setelah Jodi bertemu dokter ortopedi Jumat besok.



"Cedera yang dialami Jodi ada faktor salah tumpuan terus ditambah terkena benturan dari pemain lawan, dan rencananya hari Jumat nanti kita akan bertemu dengan dokter ortopedi," kata Rudolf.

Terpisah pelatih PSIM, Imran Nahumarury, menilai Laskar Mataram masih perlu berbenah sebelum kompetisi Liga 2 dimulai. Penyelesaian akhir menjadi salah satu masalah yang harus segera ditemukan solusinya. Penyelesaian akhir ini menjadi sorotan tim ketika ditahan imbang Nusantara United dalam laga uji coba usai memperkenalkan tim di Stadion Mandala beberapa waktu lalu.

CEO PSIM, Bima Sinung, juga ikut bereaksi dengan buruknya penyelesaian akhir para pemain. "Pelatih sudah kami minta evaluasi menyeluruh. Ada opsi untuk menambah pemain baru bila diperlukan. Kami harap setelah dievaluasi permainan bisa naik," tegas Bima Sinung. (Des)-f



Kapten PSIM Yogyakarta, Jodi Kustiawan cedera lutut.

MERAPI-psimjogja.id

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Desember 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005